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Einwohnerfragestunde 

 

 

Herr Warnecke bedankte sich bei den Helfern, die den Rundwanderweg wieder 

hergerichtet haben. Hier seien über 150 Arbeitsstunden investiert worden. Weiter bat 

er darum, den Platz am Lindenbrink vor der Ortsratssitzung im nächsten Jahr wieder 

mit der Kehrmaschine zu reinigen. 

 

Ein Anwohner fragte nach, ob in der Verlängerung der Straße Berkhop ein Fuß- bzw. 

Fahrradweg angelegt werden könne. Der bestehende Weg sei durch Landmaschinen 

kaputtgefahren worden. Weiter bemängelte er, dass der Grünstreifen am 

Kirchbergsweg lange nicht mehr gemäht worden sei. Außerdem wies er darauf hin, 

dass in der Straße am Friedhof das Schild, das auf die Tempo-30-Zone hinweist, nur 

schwer erkennbar sei. Hier bat er darum, einen Tempo-30-Schriftzug auch auf die 

Straße aufzutragen.  

 

Ortsbürgermeister Hunze erklärte hierzu, dass dies sicherlich möglich sei. 

Allerdings müssten sich Autofahrer auch an die Beschilderung halten. 

 

Zum Kirchbergsweg erläuterte er, dass dieser Weg der Realgemeinde gehöre. Er 

werde das Anliegen aber an diese weitergeben. Zur Neugestaltung des Fuß- bzw. 

Radweges teilte er mit, dass von Engenser Seite ein solcher Weg bereits geplant sei. 

In Otze müsse der Realverband noch davon überzeugt werden.  

 

Danach schloss er die Einwohnerfragestunde und eröffnete die Sitzung des Ortsrates. 

 

 




